

Electricaribe, a responder por deficiencias del servicio en el Senado

En la Comisión Sexta de esa corporación se adelantará un debate de control político.



Colprensa/Archivó

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

El senador del Partido Liberal, Mario Fernández Alcocer, citó a un debate de control político para conocer el futuro y las medidas que ha tomado el Gobierno frente a las deficiencias de Electricaribe.

Según el legislador la Superintendencia de Servicios Públicos debe responder por lo que ha pasado en esa compañía que tanta polémica ha generado.

“Esperaba mejores resultados con los pactos que se han hecho entre esta empresa y el Gobierno, como el Plan5Caribe”.

Alcocer agregó que el tema de la Insolvencia es preocupante y por esa razón se debe conocer qué pasará si no hay cumplimiento.

“Nos han notificado un tema de Insolvencia de parte de Electricaribe con un congelamiento de activos, e Incluso un plan por parte de la empresa de acudir a organismos diplomáticos, como al Rey de España para evitar que se proceda en contra de ellos por parte del Gobierno Nacional”.

El debate se hará este martes en la Comisión Sexta del Senado y se espera que haya respuestas concretas para mitigar las afectaciones de los habitantes de la Costa Caribe.